

Date de publication Vendredi 30 mars 2007 à 23:24:38 par colok  
Catégorie Nouveautés

## Catalyst 7.3 et Windows Vista = écran bleu...

Source: [TLD](#) Ecran bleu avec les Catalyst 7.3 et Windows Vista

A peine les drivers Catalyst 7.3 sortis depuis deux jours qu'Ati annonce déjà officiellement sur son site Internet la découverte d'un gros problème avec ces nouveaux drivers pour Radeon. En effet, après l'installation de ces drivers sous Windows Vista 32 bit ou 64 bit, il est possible qu'au redémarrage qui s'en suit un bel écran bleu (BSOD / Blue Screen of Death) soit affiché avec une erreur concernant le fichier win32k.sys. Vous avez d'ailleurs été plusieurs à nous faire part sur [le forum de discussion](#) de ce problème avec les Catalyst 7.3 sous Windows Vista. Les drivers Catalyst pour Windows XP ne sont visiblement pas concernés par ce problème. [Lire la suite](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=695>